

# *Vaticinan significativo avance de alianza Amal-Hisbulah en elecciones libanesas del domingo*

---



Beirut, 4 may (RHC) La encuestadora Kamal Feghali vaticinó que la alianza Amal-Hizbulah conquistará la mayoría de los curules durante las elecciones parlamentarias libanesas del próximo domingo.

Según esa empresa, ganarán puestos los 27 candidatos presentados por esa unión política musulmana chiíta y que, si acaso alguno pierde, lo será en el distrito de Baalbek-Hermel, precisa Prensa Latina.

De tal manera, es posible que esa unidad y sus aliados obtengan de 45 a 46 escaños de los 128 en juego en la inminente jornada comicial.

Por el contrario, pronostica que la Corriente Futuro, del primer ministro Saad Hariri, perderá de ocho a 10 puestos, con lo cual su bloque pasaría de 34 diputados electos en 2009, a 20 o 24 ahora.

Los delegados de ese partido, sin embargo, apuntaron que no será un fracaso, porque esos números no definirán su papel en el escenario nacional.

Uno de sus voceros, Abed Moussa, aseguró que la plataforma política no se basa en cifras de diputados.

Moussa indicó que la Corriente Futuro continuará al frente de los musulmanes sunitas y que su alcance se mantendrá en todos los ámbitos del país.

Según consultas, también perderán presencia parlamentaria el Partido Progresista Socialista, del líder druso Walid Joumblatt, y la Corriente Patriótica Libre, cuyo jefe es el canciller, Gibran Bassil, que apoya al presidente Michel Aoun.

La encuestadora asevera que la Patriótica Libre verá una reducción de su bloque, que en la actualidad ocupa 19 curules, y la agrupación islámica de Joumblatt se manifestará por el estilo.

Sin embargo, dice que el aglomerado de Bassil y Aoun permanecerá como el mayor representante parlamentario cristiano por delante de Fuerzas Libanesas, Kataeb y Movimiento Marada.

De las elecciones generales libanesas emergerá un hemiciclo de 64 escaños para los cristianos y de otros tantos islámicos.

Con posterioridad, los diputados nombrarán al presidente del Parlamento para después en consultas con el jefe del Estado llegar a consenso sobre la designación del primer ministro, quien a su vez nombrará su gabinete.

Ese proceso puede tomar varios meses por el tejido y entramado social libanés, integrado por unos 18 sectores confesionales que demandan la defensa de sus intereses en los poderes ejecutivo, legislativo y judicial.

Por Constitución, el presidente libanés tiene que ser cristiano maronita; el primer ministro, musulmán sunita, y el titular del Parlamento, musulmán chiíta.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161473-vaticinan-significativo-avance-de-alianza-amal-hisbulah-en-elecciones-libanesas-del-domingo>



**Radio Habana Cuba**